



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Producteurs

Question écrite n° 46670

Texte de la question

M. Francis Galizi demande à M. le ministre de l'agriculture, de la pêche et de l'alimentation de bien vouloir lui indiquer les raisons pour lesquelles le contrôle des marges n'est pas utilisé par le Gouvernement pour faire face au marasme que traverse les secteurs des fruits et légumes. Aucun groupement de producteurs ne parviendra en effet à atteindre la puissance de négociation de la grande distribution qui ne cesse de se concentrer et défavorise de la sorte les productions de qualité, en imposant des prix d'achat très faibles.

Données clés

Auteur : [M. Galizi Francis](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 46670

Rubrique : Fruits et légumes

Ministère interrogé : agriculture, pêche et alimentation

Ministère attributaire : agriculture, pêche et alimentation

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 décembre 1996, page 6688